

Santiago 23 de agosto de 1999

DECLARACION PUBLICA ANTE LA SUSPENSION DEL FORO "SOLIDARIDAD EN CHILE: UNA MIRADA RESPONSABLE" ORGANIZADO POR CANAL 13

1.- Con fecha 15 de julio de 1999, Canal 13 a través de su Directora de Comunicaciones Corporativas, Amparo Cornejo, me hizo llegar una invitación a participar en el foro "Solidaridad en Chile: una mirada responsable" junto a los señores Joaquín Lavín, Alberto Echegaray, Roberto Fantuzzi y la sra. Cecilia Dockendorf que se realizaría el martes 24 del presente en el Centro de Extensión de la Universidad Católica de Chile.

2.- Respondí afirmativamente a dicha invitación en torno a un tema que es prioritario en mi campaña y en lo que espero será mi futuro gobierno.

3.- En todo momento mantuve mi disposición a participar, pese a que las condiciones iniciales del encuentro fueron cambiando para transformarse en una jornada dividida entre tres partes:

- 1° Exposición de los candidatos
- 2° Debate junto a los panelistas
- 3° Preguntas del público

4.- La única proposición que fue rechazada a través de mi directora de prensa, la sra. Patricia Politzer, fue la de sustituir en el debate a los candidatos presidenciales por un representante de los comandos. Tal propuesta no sólo no concordaba con la invitación original extendida por el canal. Nunca vi en esta jornada de reflexión un debate presidencial y, por lo tanto, no me pareció adecuado que intervinieran los comandos. Siempre pensé —como se planteó originalmente— que sería un foro serio, con altura de miras, en el cual intervendrían personas realmente interesadas en el tema, y no un acto más de campaña donde cada comando intentaría sacar el mejor partido.

5.- A lo largo de toda mi vida he cumplido con mi palabra. Por lo tanto, si tomé la decisión de asistir a este encuentro fue en el entendido de que participaría plenamente. Siempre me he hecho cargo de mis dichos de cara al país, respondiendo personalmente de ellos ante la ciudadanía.

6.- Lamento que canal 13 haya decidido suspender el foro ante las dificultades que encontró por parte de otros participantes.

7.- Lamento también que, hasta las 18.00 Hrs de hoy, canal 13 no haya dado las explicaciones correspondientes a la opinión pública sobre esta decisión.

8.- La presente declaración tiene por objeto evitar cualquier malentendido de la ciudadanía.

9.- Reitero mi disposición a debatir seria y abiertamente el tema de solidaridad y tantos otros que interesan al país.

Ricardo Lagos Escobar
Candidato a la Presidencia de la República
Concertación de Partidos por la Democracia